



Información para los medios

18 de Marzo de 2024

ASPECTO PODEROSO Y MÁXIMAS PRESTACIONES: EL NUEVO MINI JOHN COOPER WORKS COUNTRYMAN.

El MINI más grande viene con un motor de alto rendimiento y tracción total ALL4, lo que lo convierte en un puro placer de conducir.

Los modelos MINI John Cooper Works siempre han sido conocidos por sus estimulantes prestaciones. Con su motor de 2,0 litros y cuatro cilindros, el nuevo MINI John Cooper Works Countryman encarna esta inconfundible experiencia de conducción. La nueva generación del espacioso todocamino ha crecido notablemente y ofrece aún más espacio, confort y seguridad. Y gracias a su sistema de tracción total ALL4, el crossover también es muy capaz fuera de la carretera.

"El MINI John Cooper Works Countryman encarna una combinación única de estilo, potencia y sentido de la aventura. Con su potente motor de 300 CV y su diseño deportivo, es el compañero perfecto para cualquiera que busque algo especial", dice Stefanie Wurst, responsable de la marca MINI.

El nuevo diseño se caracteriza por una silueta erguida y minimalista, a través de la cual el nuevo MINI John Cooper Works Countryman irradia sensación de aventura, versatilidad y fiabilidad. El logotipo John Cooper Works también se ha rediseñado con un aspecto moderno y nítido. Por primera vez, el logotipo se utiliza en el nuevo MINI John Cooper Works Countryman en la clásica combinación de colores negro, rojo y blanco.

Con su elegante diseño, el nuevo MINI John Cooper Works Countryman tiene un coeficiente de resistencia aerodinámica de sólo 0,26, lo que lo convierte en uno de los coches más aerodinámicos de su clase. Esto ayuda al motor, que genera 221 kW/300 CV, a acelerar el coche de 0 a 100 km/h en sólo 5,4 segundos. Los 400 Nm de par motor y la velocidad máxima de 250 km/h hacen que la experiencia de conducción sea estimulante.

Sus excepcionales prestaciones hacen que la conducción dinámica sea un placer.

El sistema de tracción total de serie distribuye su potencia de forma precisa y fiable en cualquier situación de conducción. Un sistema de frenado de alto rendimiento con pinzas de freno en color Rojo Chili garantiza una deceleración potente y precisa. El característico sonido del sistema de mariposas de escape también hace que el MINI John Cooper Works Countryman se reconozca al instante como un modelo de altas prestaciones. En el interior, el sonido del motor generado en tiempo real mejora la experiencia de conducción emocional. Una exclusiva extensión de sonido JCW

potencia el sonido del arranque del motor e intensifica el paisaje sonoro con sonidos del motor inspirados en las carreras.

Los pistones, las bielas y los soportes del motor optimizados extraen la máxima potencia del motor turbo de dos litros. Un avanzado turbocompresor de escape de doble accionamiento sobrealimenta el motor. Junto con la entrada de aire estrangulada a la cámara de combustión, esto permite al MINI John Cooper Works Countryman generar un rendimiento robusto y ofrece una experiencia de conducción aún más dinámica en cada curva. El diámetro de los neumáticos, que se ha incrementado en 30 mm, es ahora de 710 mm y la mayor anchura de los neumáticos de 245 mm aumenta la típica sensación MINI de kart. Las llantas de 19 y 20 pulgadas aerodinámicamente optimizadas, exclusivas de JCW, completan la amplia gama.

Los avanzados sistemas de asistencia proporcionan mayor confort.

El nuevo MINI JCW Countryman cuenta con 12 sensores ultrasónicos y cuatro cámaras de visión envolvente en total. Apoyan los innovadores sistemas de asistencia al conductor y permiten una conducción parcialmente automatizada de Nivel 2 en el completo paquete opcional Driving Assistant Professional. El asistente puede detectar los huecos en el tráfico necesarios para cambiar de carril en dirección a una salida y lleva el vehículo a la velocidad óptima para el cambio de carril asistido. Por primera vez, los conductores del MINI Countryman pueden soltar las manos del volante en trayectos por autopista a velocidades de hasta 60 km/h, siempre que sigan atentos al tráfico y estén preparados para intervenir en cualquier momento.

Gran estatura en cualquier terreno.

El nuevo MINI John Cooper Works Countryman tiene un aspecto atrevido y deportivo que refleja sus prestaciones y versatilidad. El exterior presenta una serie de detalles específicos del modelo que mejoran su aspecto general. Por ejemplo, los elementos aerodinámicos con reflectores verticales en la parte delantera del coche enfatizan su postura ancha, mientras que los nuevos faros MINI LED con barras horizontales en el modo JCW Signature dan al crossover un aspecto más expresivo. El frontal también se caracteriza por la parrilla octogonal de nuevo diseño en negro de alto brillo y el logotipo JCW tricolor de nuevo diseño.

El pilar C de nuevo diseño se une a la perfección con el techo de contraste en Rojo Chili inspirado en el automovilismo. El techo se curva hacia la parte trasera, dando al MINI JCW Countryman una silueta ágil a pesar de su mayor altura y anchura.

El diseño exterior de alto contraste, combinado con el color de carrocería Gris Leyenda, acentúa el aspecto deportivo del modelo. En la parte trasera, los faros traseros verticales John Cooper Works Signature Mode enmarcan la carrocería erguida y subrayan la mayor anchura.

El interior minimalista incorpora ADN de competición.

En el interior, el nuevo MINI John Cooper Works Countryman inspira con un diseño reducido. El habitáculo está dividido en una sección superior y otra inferior, con tiradores de puerta verticales y salidas de aire en la zona superior. Esto acentúa la impresión general erguida y más grande del espacioso crossover. La combinación de colores rojo y negro en el salpicadero, a lo largo de los paneles de las puertas y en los asientos deportivos JCW de alta calidad, es un guiño a la herencia de competición de MINI. El salpicadero está fabricado con un tejido bicolor de poliéster reciclado.

La parte trasera del vehículo es muy versátil y espaciosa. La longitud de la fila trasera de asientos se puede ajustar hasta 13 centímetros. Con el asiento trasero abatido, se pueden transportar fácilmente incluso objetos voluminosos en el maletero de 460 a 1.530 litros.

La mayor funcionalidad hace que la experiencia de conducción sea más envolvente.

Puedes utilizar los interruptores basculantes de la barra MINI para controlar todas las funciones de conducción. La pantalla OLED central de alta resolución alberga todas las demás funciones. Aquí también puedes seleccionar los nuevos Modos de Experiencia MINI y configurar tu ambiente de conducción preferido utilizando fondos y sonidos especialmente diseñados. El modo kart ofrece una experiencia de conducción especialmente deportiva, y puedes oír el sonido del motor con una intensidad impresionante en el habitáculo. El proyector MINI situado en la parte posterior de la pantalla OLED se puede utilizar para bañar el salpicadero con esquemas y patrones de colores atmosféricos que se correspondan con el Modo Experiencia seleccionado.

Además, puedes utilizar el asistente de voz para manejar numerosas funciones, como la navegación, el teléfono y el entretenimiento. La interacción controlada por voz tiene lugar en la pantalla OLED circular en forma de animación de elementos gráficos, tipografía y un avatar.

El Grupo BMW

Con sus marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el primer fabricante mundial de automóviles y motocicletas de gama alta y un proveedor de servicios financieros y de movilidad de gama alta. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa cuenta con una red mundial de ventas con representantes en más de 140 países.

En 2023, BMW Group alcanzó unas ventas mundiales de más de 2,55 millones de automóviles y más de 209.000 motocicletas. Los beneficios antes de impuestos en el ejercicio 2023 ascendieron a 17.100 millones de euros y los ingresos a 155.500 millones de euros. A 31 de diciembre de 2023, la empresa empleaba a 154.950 personas en todo el mundo.

El pensamiento a largo plazo y la acción responsable han sido siempre la base del éxito económico del Grupo BMW. La empresa fijó el rumbo para el futuro en una fase temprana y sitúa sistemáticamente la sostenibilidad y la conservación de los recursos en el centro de su atención, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINIEspana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>